
 

 

LA PETITE SEBAMORSENTINE 
Juin 2025 

      
Chères Sébamorsentines, chers Sébamorsentins, 

Un dernier budget sous le signe de la responsabilité et de la continuité 
Le 2 avril dernier, le Conseil municipal a voté le dernier budget de la  mandature 
2020-2026. Un moment symbolique, qui marque la fin d’un cycle et invite à   
regarder le chemin parcouru. 
 
Ce mandat n’a pas débuté sous les meilleurs auspices. La crise sanitaire liée à la 
COVID-19 a brutalement bouleversé nos priorités et nos projets. Puis sont      
venues les hausses du coût de l’énergie, les répercussions du conflit en Ukraine, 
et plus récemment   encore, une instabilité politique nationale. Autant de       
circonstances exceptionnelles qui ont profondément affecté la vie de notre 
commune, comme celle de nombreuses collectivités en France. 
Et pourtant, malgré ces vents contraires, nous avons poursuivi notre mission : 
œuvrer, avec détermination et  pragmatisme, pour l’intérêt général. 

 
Certes, ce mandat n’a pas été marqué par de grandes inaugurations comme ceux de mes prédécesseurs, Serge 
BONTEMPS et le regretté Bruno GROIZELEAU., à qui nous devons des réalisations majeures telles que l ’école       
Leforestier, le pôle mairie, le Boumerang, la K’Bane, le stade Jacques Simon ou encore le gymnase Pierre Janvier. 
Ces projets ont façonné notre commune, et nous leur en sommes reconnaissants. 
 
Mais chaque époque a ses défis. Le nôtre fut de maintenir, d’améliorer, d’adapter — souvent dans l’ombre,        
toujours dans l’intérêt collectif. Nous avons investi dans la rénovation de bâtiments scolaires, créé de nouvelles 
aires de jeux, modernisé les outils pédagogiques, renforcé la sécurité incendie et amélioré l’éclairage public. Autant 
d’actions concrètes, pensées pour répondre aux besoins quotidiens des habitants. 
 
Le tout, en maîtrisant notre budget avec rigueur. Nous avons poursuivi un objectif clair : réduire l’endettement 
communal et restaurer une situation financière fragilisée. Aujourd’hui, les services de l’État reconnaissent les 
efforts accomplis — preuve que la gestion responsable porte ses fruits. 
Ce succès, nous le devons à l’engagement de tous : des élus, qui ont parfois dû faire des choix difficiles, et des 
agents municipaux, qui ont su s’adapter à un contexte exigeant. À chacun d’eux, je tiens à adresser mes               
remerciements les plus sincères. 
 
Le budget 2025, s’il ne fait pas la une des journaux, n’en reste pas moins porteur de progrès. Il prévoit notamment 
des améliorations pour les conditions de travail de nos équipes — une juste reconnaissance de leur implication. 
Gérer une commune, c’est aussi savoir être prudent, prévoyant, équitable. C’est faire preuve, comme on le dit      
souvent, de « bon sens de mère de famille ». C’est ce que nous avons fait, avec constance et humilité. 
 
Nous laissons aujourd’hui à la prochaine équipe municipale une situation assainie, qui lui permettra de construire 
sereinement l’avenir et d’aborder les années 2030 avec ambition. 
 
Florence HAGUET-VOLCKAERT - Maire 
Manuel ORDONEZ - 1er adjoint 

EDITO 
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Cadre de vie 

Enfance-Jeunesse 

Réfection parc de jeux du Grand Parc Modernisation cour maternelle Marie-Laurencin 

Réfection parc de jeux Maire-Laurencin 

Jeux Espace Gabriel Malard Réfection classe  
Marie-Laurencin 

Fleurissement Entretien des mares 

Sécurité et voirie 

Circulation rue F. MILLET 

Vidéo protection 
Gendarmerie 
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Sport 

Entretien des bâtiments 

Tout au long de notre mandat , la municipalité a poursuivi un objectif clair : entretenir, améliorer et 
sécuriser notre cadre de vie, avec des projets concrets et utiles à tous. 
Malgré un contexte économique particulièrement tendu, de nombreux investissements ont été menés 
à bien pour répondre aux besoins du quotidien. 
 

Montant total des investissements sur le mandat : 2 196 355 € 

Ces différentes réalisations ont été financées, en partie, avec les aides de l’État, du Département de 
l’Eure et de l’Agglomération Evreux Portes de Normandie. 
 

Un grand merci à toutes celles et ceux qui, élus, agents et partenaires, ont contribué à ces avancées. 

Réfection terrain de tennis 

Eclairage stade de foot 

Terrain de tir à l’arc 

Réfection toiture de l’église 
Réfection toiture  

salle des fêtes 

Réfection toiture Marie-Laurencin 

Il se veut familial et verdoyant! 
Notre terrain stabilisé méritait une transforma-
tion afin d’accueillir petits et grands pour glisser à 
souhait ! Les plus jeunes apprendront à faire du 
vélo, patin à roulettes ou trottinettes et les plus 
téméraires pourront peaufiner leur technique de 
glisse sur l’espace Skate-park. 
Le tout agrémenté de tables de pique-nique et 
bancs pour passer un excellent moment en       
famille et amis. 
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Comme chaque année, le vote du budget permet de faire un bilan des actions menées, de projeter des actions futures. 
Notre équipe a exprimé son point de vue, et son désaccord. 
 

Le Budget 2025 se caractérise par des investissements limités à des petites opérations et par un manque d’ambition  
limité par le projet de gendarmerie.  
De nouveau, les investissements (hors gendarmerie) portent sur des réparations de bâtiments, et non une                
transformation de l’existant visant à l’améliorer. Le reste porte sur la voirie et l’achat de matériels. Il reste peu de          
disponibilité pour Investir, avec un grand I ! 
 

En effet, (mais ce budget n’est que le reflet des précédents) aucun projet novateur n’apparaît. Pas de réaménagement 
pour les économies d’énergie et l’isolation des bâtiments. Pas d’aménagement des cours d’école pour un meilleur       
partage de l’espace récréatif entre filles et garçons. A l’heure où notre société se caractérise par une polarisation des 
genres et un retour en force du sexisme, des discriminations. Pas de débitumisation et végétalisation de nos espaces 
communs. A l’heure où le dérèglement climatique nous oblige à une adaptation de nos lieux de vie.  
En lieu et place, le projet d’avenir est l’installation d’une gendarmerie. 
Une gendarmerie qui est l’arbre qui cache non la forêt mais le désert, masquant la pauvreté des investissements,     
pompant les ressources utiles et nécessaires à notre territoire local. Car ce projet dépasse notre territoire, la               
gendarmerie allant rayonner sur 15 communes. Mais seule notre commune va en porter la charge durant plusieurs         
dizaines d’années.  
En plus des 800 000 € prévisionnels de la gendarmerie, la municipalité a déjà dépensé 170 000 € de caméras de             
surveillance mais dans le même temps perdu une Police Municipale dont l’action aurait probablement pu permettre une 
autre façon d’envisager la sécurité de nos concitoyens. Nous pensons que la sécurité repose avant tout sur la               
prévention, la proximité, et sur la force du collectif, du vivre ensemble.  
Trop peu a été fait ou est envisagé dans des  projets de développement de la commune qui soient adaptés à la transition 
que notre société doit mettre en œuvre pour le vivre ensemble, pour l’avenir. 

saintsebastiendemorsent .fr Saint Sébastien de Morsent 

  

LA PAROLE À L’OPPOSITION 

Succès sur St Sé ! 

Paillettes, plumes et élégance ! 

Le cabaret moderne Dream Dance a transformé la salle des 

fêtes en une véritable salle de spectacle parisienne.  

Un moment extraordinaire rythmé par l’enchainement de 

danses, de chants et de costumes festifs. Nous félicitons à 

nouveau et remercions cette pétillante troupe ébroïcienne et 

le public venu en nombre ! 

Pièce de théâtre … Rire assuré ! 

«Coup sur Coup » de l'association Baratin'Eure.  

Une troupe d'amateurs largement à la hauteur des 

professionnels, beaucoup de rires et                           

d'applaudissement et un public conquis  ! 

21 juin 2025 - Fête de la musique sur le Parvis de la mairie 


